

Zweitklässler pflanzen Obstbäume

Teisendorfer unterstützen Obstbaumaktion der Biosphärenregion

Teisendorf – Tatkräftig halfen die Schüler der Klasse 2a der Franz-von-Agliardis-Schule Teisendorf mit bei der Obstbaumaktion der Biosphärenregion Berchtesgadener Land. Gemeinsam mit Kreisfachberater Markus Putzhammer, der Familie Kullak als Grundstückseigentümer und dem Obst- und Gartenbauverein wurden vier Apfelbäume und ein Zwetschgenbaum gepflanzt.

Mit Freude und Muskelkraft machten sich die Schüler ans Werk. In Kleingruppen legten sie in bereits vorbereitete Löcher Wühlmauskörbe. Diese schützen die Bäume vor Wurzelschäden durch Wühlmausfraß. Nachdem die Erde mit Kompost angereichert worden war, konnten die Bäume gesetzt werden. Ein Holzpfahl gibt den Bäumen Halt. Mit Spaten und Schaufeln füllten alle mit viel Spaß die Löcher wieder mit Erde auf und traten diese fest.

Wie jedes Lebewesen benötigen Bäume Nahrung,



Begeistert unterstützten die Zweitklässler Kreisfachberater Markus Putzhammer beim Pflanzen der Obstbäume.

um am Leben zu bleiben. Markus Putzhammer erklärte, dass sie diese mit ihren Wurzeln aus dem Boden aufnehmen. Jeder Baum wurde dann mit etwa zwei

Gießkannen Wasser versorgt. Nach dem Anbringen des Stammschutzes stärkten sich alle zum Abschluss des Vormittags mit Brezen, Äpfeln und Apfelsaft. vm